

Kammerorchester InnStrumenti wird 25

Das Kammerorchester InnStrumenti feiert sein 25-jähriges Jubiläum am 4.3. mit einem Jubiläumskonzert.

Das Tiroler Kammerorchester InnStrumenti mit Sitz in Innsbruck besteht aus 35 Musikerinnen und Musikern. Das musikalische Abenteuer begann im Herbst 1997 und feiert diese Saison (2022/23) nun sein 25-jähriges Jubiläum. Die Programmgestaltung ist vielfältig und reicht von Werken der Wiener Klassik bis zu Gegenwartsmusik. Ein besonderes Anliegen ist dem Orchester die Aufführung neuer, in Tirol entstandener Musik und die Förderung heimischer Talente.



Das Ensemble InnStrumenti besteht aus 35 Musikern. Foto: InnStrumenti

25 Jahre werden bejubelt

Der Höhepunkt des 25-Jahr-Jubiläums ist das „Musikulinarische Jubelkonzert“, das am 4. März im Haus der Musik stattfindet. Unter der Leitung von Gerhard Sammer wird eine raffinierte Menüfolge serviert, vom belebenden Aperitif bis zum versöhnlichen Digestif. Die einzelnen Gänge stehen für die unterschiedlichen Pro-

grammformate und Akzente des Orchesters der vergangenen zweieinhalb Jahrzehnte.

Ein musikalisches Feuerwerk

Die musikkulinarische Reise führt vom Neujahrskonzert mit Moderator Thomas Lackner bis zur Ma[i]tinée, von den klang_sprachen mit Christoph W. Bauer bis zu KomponistInnen unserer Zeit mit vier kurzen Uraufführungen, darunter die 200. Uraufführung eines Orchesterwerks durch InnStrumenti.



Jubelkonzert zum 25. Jubiläum des Kammerorchesters Foto: InnStrumenti